

Protección de Datos: Aspectos constitucionales y administrativos

Isabel Cecilia del Castillo Vázquez

Civitas, diciembre 2007

Descripción (Aquí hay que enlazar con un link a la descripción o reseña de la obra, lo que antes sería “comentario”)

La obra "Protección de datos: cuestiones constitucionales y administrativas (El derecho a saber y la obligación de callar)", afronta de manera decidida y valiente los problemas prácticos que el respecto al derecho fundamental relativo a la protección de datos de carácter personal plantea en la actividad ordinaria de las Administraciones públicas. Son muchas las ocasiones en las que el derecho de los ciudadanos de acceso a los archivos y registros administrativos colisiona con el derecho fundamental a la protección de datos. La administración se ve, entonces, compelida a mantener un difícil equilibrio entre la transparencia administrativa que sustenta el mandato del artículo 105.b CE y la defensa de la privacidad de los ciudadanos. Las soluciones sólo podrán encontrarse una vez examinada con detenimiento y rigor la verdadera dimensión constitucional del derecho fundamental relativo a la protección de datos de carácter personal.